



Sortie des élèves de l'UPE2A au SAXV

publié le 21/01/2024

De 9h30 à 16h30 mercredi 24 janvier.

Descriptif :

Un moment de découverte et de partage avec l'élite du rugby charentais.

Les élèves de L'UPE2A accompagné de M Pages se rendront au SAXV afin de leur permettre de découvrir l'univers du club de rugby phare de notre département.

Au programme, visite des différentes structures et rencontres avec des acteurs majeurs de ce club avant de s'essayer à la pratique de ce sport.

De beaux moments en perspectives.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.